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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO NO CONSELHO DE 

CENTRO (CC) NO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS (CMPF) DA UNIVERSIDADE 

FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO (UFERSA). 

Às oito horas e quatro minutos (08h04min) de sexta-feira, vinte e seis de janeiro de dois mil e 1 
vinte e quatro (26/01/2024), e de modo remoto, o professor Reudismam Rolim de Sousa, 2 
Diretor no CMPF, e, Presidente neste CC, inicia a Primeira Reunião Ordinária de 2024 no 3 
CC/CMPF da UFERSA. Presentes, virtualmente, os coordenadores de curso: Adla Kellen Dionísio 4 
Sousa de Oliveira, Gabriel Leopoldino Paulo de Medeiros, Jorge Luis de Oliveira Pinto Filho, 5 
José Ferdinandy Silva Chagas, Kennedy Reurison Lopes, Kytéria Sabina Lopes de Figueredo, 6 
Pedro Thiago Valerio de Souza, os chefes de departamento: Glauber Barreto Luna (DCSAH), 7 
Glaydson Francisco Barros de Oliveira (DECEN), Paulo Henrique de Araújo Bezerra (DETEC), os 8 
representantes docentes: José Flávio Timóteo Júnior (DECEN), Rafaela Santana Balbi (DCSAH), 9 
Wagna Maquis Cardoso de Melo Gonçalves (DECEN), o representante discente: Leo Bricio 10 
Gonzaga Alcantara, o representante técnico-administrativo: João Pedro dos Santos Tavares. 11 
Ausências justificadas: Alex Pinheiro Feitosa, Claudio de Souza Rocha, Priscila Simeia de Melo 12 
Teixeira. PAUTA: primeiro ponto Apreciação e deliberação sobre a ata da 10ª Reunião 13 
Ordinária de 2023 no CC/CMPF; segundo ponto Apreciação e deliberação sobre calendário de 14 
reuniões ordinárias de 2024 no CC/CMPF; terceiro ponto Discussão sobre medidas para a 15 
guarda de chaves no Campus Pau dos Ferros; quarto ponto Apreciação e deliberação sobre a 16 
pauta da 1ª RO de 2024 no CONSEPE; quinto ponto Comunicações, informes e outras 17 
ocorrências. Constatado o quórum virtual, o presidente saúda a todos e, apresenta as 18 
justificativas de ausência de: Alex Pinheiro Feitosa, Claudio de Souza Rocha, Priscila Simeia de 19 
Melo Teixeira as quais são aprovadas em bloco por unanimidade e sem abstenção. Na 20 
sequência, realiza a leitura da pauta, coloca-a em discussão, e, é solicitada a inclusão do que 21 
passa a ser terceiro ponto Apreciação e deliberação sobre perfil e forma de provimento de 22 
código de vaga disponível para o Curso: Arquitetura e Urbanismo. A inclusão é aprovada por 23 
unanimidade e sem abstenção. Depois, há a proposta para alterar a redação do que passa ser 24 
quarto ponto Apreciação e deliberação sobre medidas para a guarda de chaves no Campus Pau 25 
dos Ferros; a qual é aprovada por unanimidade e sem abstenção. Em seguida a pauta alterada 26 
como um todo e com os demais pontos alterados para quinto, sexto, respectivamente, é 27 
aprovada por unanimidade e sem abstenção. No primeiro ponto a ata da 10ª RO de 2023 no 28 
CC/CMPF é aprovada por unanimidade, com oito abstenções e sem ressalva. Durante o 29 
segundo ponto há a proposta de alteração do horário de início das reuniões ordinárias pela 30 
manhã para as 08h30min (oito horas e trinta minutos), a proposta é aprovada por unanimidade 31 
e sem abstenção. A discussão do ponto segue e o calendário de reuniões ordinárias de 2024 no 32 
CC/CMPF é aprovado por unanimidade e sem abstenção, condicionado a, caso haja, alteração 33 
no calendário de RO de 2024 no CONSEPE. No terceiro ponto são aprovados por unanimidade e 34 
sem abstenção: o perfil Arquiteto e Urbanista, com Doutorado em Arquitetura e Urbanismo ou 35 
Doutorado em áreas afins, a forma de provimento aproveitamento de candidato aprovado em 36 
concurso público para professor efetivo conforme Edital 029/2021 - Grupo II - Campus Pau dos 37 
Ferros - Componentes Curriculares (Disciplinas): Projeto e Tecnologia da Arquitetura e 38 
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Urbanismo. No quarto ponto a guarda de chaves no Campus é discutida, o presidente 39 
Reudismam Rolim de Sousa faz um relato histórico da situação. A participação com voz da 40 
bibliotecária: Erlanda Maria Lopes da Silva é aprovada por unanimidade e sem abstenção. A 41 
bibliotecária: Erlanda Maria Lopes da Silva apresenta, de modo detalhado, a situação dos 42 
espaços na biblioteca do Campus. Na sequência o representante discente: Leo Bricio Gonzaga 43 
Alcantara, agradece a eleição de seu nome pelos pares para a representação discente neste 44 
Conselho de Centro no CMPF, diz que é uma honra poder representar a categoria ao considerar 45 
a responsabilidade da função e por fim fala em detalhes sobre um levantamento virtual a 46 
respeito dos uso dos espaços no Campus, conclui com uma síntese que traz as dificuldades e 47 
problemas quanto à estada dos estudantes no campus em momentos fora do horário de aula, 48 
culmina com encaminhamento e a palavra a favor de que as salas de aula fora do horário de 49 
aula sejam abertas para que os estudantes possam usar de modo coerente com as regras do 50 
Campus. Outros professores e técnico falam sobre o tema e destacam as dificuldades, as 51 
reclamações, bem como a responsabilidade de todos com o atual formato de abertura e 52 
fechamento de salas. Há a proposta de participação com voz do Pró-Reitor de Assuntos 53 
Estudantis Julio Cesar Rodrigues de Sousa, a participação é votada e aprovada por unanimidade 54 
e sem abstenção. O Pró-reitor fala a respeito de ações que podem ser desenvolvidas quanto ao 55 
tempo e se coloca à disposição do Campus para contribuir para que as ações sejam favoráveis à 56 
comunidade acadêmica. Outras colocações são postas sobre o ponto e aprovada por 57 
unanimidade e sem abstenção a proposta da representação discente acrescida das discussões 58 
na comissão a ser criada. A proposta da representação discente é a que segue: 1. Reabertura 59 
das salas de aula, propondo a responsabilidade individual para a segurança dos pertences. 2. 60 
Destinar uma sala de cada bloco de aula para o descanso/convivência dos discentes por se 61 
tratar de um ambiente climatizado. No quinto ponto a pauta da 1ª RO de 2024 no CONSEPE é 62 
apreciada, sem encaminhamentos, há a informação, pela professora Kytéria Sabina Lopes de 63 
Figueredo sobre a questão do calendário acadêmico com o encaminhamento de se realizar 64 
uma reunião extraordinária neste CC/CMPF até o dia 02 de fevereiro de 2024 para que se 65 
construa uma proposta pelo CMPF sobre a proposta do Grupo de Trabalho para o calendário 66 
acadêmico. Não há ocorrências para o CONSEPE. No sexto ponto as ocorrências no CMPF 67 
referem-se a: claviculário, edital de espaços físicos, questionário de autoavaliação institucional. 68 
Nada mais a tratar, o presidente agradece a presença de todos e declara, às onze horas e vinte 69 
e nove minutos, (11h29min), encerrada a reunião, para a qual eu, Jonas Firmino Filho, 70 
secretário, lavro esta ata, que, após ser lida e aprovada, receberá data, e será assinada pelo 71 
presidente e pelo secretário. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 72 
Aprovada em: 02 de fevereiro de 2024. 73 
PRESIDENTE: Reudismam Rolim de Sousa 74 
SECRETÁRIO: Jonas Firmino Filho 75 


